



あけましておめでとうございます!



新年、あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく願いいたします。

冬休みの間、子供たちは、幸い大きな事故やけが等もなく、元気に過ごすことができたようで、うれしく思います。これもご家庭でのご指導のおかげと感謝いたします。

さて、2023年(令和5年)がスタートしましたが、学校では、令和4年度の3学期、まとめの学期となります。4月に進学・進級する前に、現学年での学習等をこの3学期で身につけていかなければなりません。そこで、始業式では、子供たちに「今という瞬間を全力で取り組む」というお話をしました。子供たちにとって、現学年は二度とありません。だからこそ、今を大切に、今できることを全力で取り組んでほしいと願っています。特に6年生にとっては、小学校生活も残りわずかとなります。今という時を大切に過ごして、充実した小学校生活にしてほしいです。

今年も子供たちの成長のために職員一同、頑張っていきますので、どうぞよろしくお願い致します。

校内持久走大会!

12月13日(火)に校内持久走大会を実施しました。これまで、体育の時間はもちろん、朝や業間の時間にも練習をしてきました。

当日は、寒さに負けず、自己記録更新をめざして、子供たちは頑張りました。練習の時よりペースが速く、子供たちのやる気を感じました。保護者の皆さんや友達の声援も後押しして、見事に走りきりました。

たくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。



木工教室!

今年も県の林務課、八代若杉会の方々にご協力をいただき、12月21日(水)に木工教室を開催いたしました。

1~3年生は木工ストラップを、4~6年生は、プランターカバーを製作しました。それぞれに素敵な作品ができあがりました。4~6年生が製作したプランターカバーは、学校の玄関で大切に使用させていただきます。

県の林務課、八代若杉会の皆様、貴重な体験をありがとうございました。



おいしかった! 第2回郷土料理教室

12月22日(木)に第2回の郷土料理教室を坂本中学校で行いました。今回は、5・6年生と中学3年生が「つんきりだご汁」に挑戦しました。今回も坂本生活研究グループ連絡協議会の皆様に講師としてお招きし、教えていただきました。5・6年生と中学3年生ということで協力して手際よく取り組み、おいしいだご汁ができました。

笑顔の料理教室となり、坂本生活研究グループ連絡協議会の皆様に感謝いたします。

